

LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

Le 24 décembre 2022.

Incroyable, ce qu'on a oublié : Puisque c'est obligatoire, ce devrait être gratuit pour tous, non ?

- Boire et manger, l'eau et la nourriture sont obligatoires pour vivre...
- Accéder aux soins et aux traitements, c'est obligatoire pour se soigner...
- Aller à l'école et à l'université, c'est obligatoire pour acquérir des connaissances et une formation...
- L'électricité et le gaz, c'est obligatoire pour s'éclairer, se nourrir, se chauffer...
- Le téléphone et Internet, c'est obligatoire pour vivre dans leur société...
- Se déplacer pour aller travailler ou étudier, c'est obligatoire...

J-C – C'est tellement basique, élémentaire que cela en est navrant de devoir le rappeler puisque personne n'ose le dire haut et fort. C'est révélateur de la corruption idéologique qui empoisonne la plupart des cerveaux, qui sont acquis à l'économie de marché, tout a un prix et se marchande, c'est normal, au capitalisme.

Ne serait-ce pas ce renoncement, cette soumission, qui expliquerait pourquoi nous en sommes rendus à vivre dans une société toujours plus monstrueuse de cruauté ?

Totalitarisme. Quand les Etats occidentaux menacent l'existence de l'espèce humaine.

J-C – Vous remarquerez que c'est une obsession quotidienne de nuire à la population.

L'Ecosse facilite la reconnaissance légale du changement de genre, dès 16 ans - RT 23 décembre 2022

Adopté par 86 voix pour, 39 contre, en raison de la majorité dont dispose le gouvernement indépendantiste (SNP), le Parlement écossais a adopté un texte qui vise à faciliter la reconnaissance légale du changement de genre, qui est autorisé dès 16 ans.

D'une part, le texte supprime l'exigence d'un diagnostic médical et psychiatrique lors de la demande d'un certificat de reconnaissance de genre.

D'autre part, il réduit la période durant laquelle un demandeur doit avoir vécu dans son genre acquis, de deux ans à trois mois, avec une période de réflexion supplémentaire de trois mois.

Le certificat pourra donc être obtenu au bout de six mois, selon ce texte, défendu par le gouvernement indépendantiste du Premier ministre Nicola Sturgeon.

En outre, l'âge minimal pour demander ce certificat passe de 18 à 16 ans, selon ce texte, comparable à celui qui vient d'être voté par les députés en Espagne. RT 23 décembre 2022

Totalitarisme. Vous serez vaccinés contre votre gré : “Des moustiques vivants plutôt qu'un vaccin avec seringue”.

J-C - Cela avait commencé avec les OGM d'une certaine manière puisqu'on en trouve partout, avec la médecine moderne reposant sur un biais ou une fraude scientifique.

Des chercheurs utilisent des moustiques vivants génétiquement modifiés pour “vacciner” contre le paludisme - FranceSoir 19 décembre 2022

Des chercheurs de l'Université de Washington ont annoncé avoir utilisé, dans le cadre d'une étude, des moustiques génétiquement modifiés pour “vacciner” contre le paludisme. La technique de l'étude, malgré ses résultats mitigés, est présentée comme une démarche qui va “bouleverser” la vaccination. Un projet de recherche dans lequel la Fondation Gates et des entreprises du milliardaire sont très présentes.

L'Université de Washington a sollicité une société, Sanaria, qui produit les parasites modifiés. Un beau monde prend part à son financement. Des multinationales, des institutions et centre de recherche américains ainsi que de célèbres organisations. Citons la Fondation Bill & Melinda Gates (FBMG), dont le co-fondateur a toujours exprimé son intérêt pour les gènes modifiés, Chevron, ExxonMobil ou surtout Open Philanthropy, dont le bailleur de fonds est le co-fondateur de Facebook, Dustin Moscovitz.

Pour lire l'article :

<https://www.francesoir.fr/societe-sante/des-chercheurs-utilisent-des-moustiques-vivants-genetiquement-modifies-pour-vacciner>

Totalitarisme. En oligarchie, ploutocratie, technocratie.

« On assiste à une colonisation de l'appareil étatique par des influences extérieures et par des intérêts particuliers » Michel Cucchi - FranceSoir 19 décembre 2022

Michel Cucchi, docteur en médecine et cadre de la fonction publique hospitalière, est l'invité de ce nouvel “*Entretien essentiel*” dans lequel il vient nous présenter son livre Influences et pandémies, expériences hasardeuses et tentations autoritaires. Un texte qui explique comment la “*décision publique*”, durant l'épidémie de la covid-19, a cessé de servir l'intérêt général pour se mettre au service d'intérêt privés, des “*influenceurs*” qui répondent à un “*agenda industriel*”.

Michel Cucchi évoque même “*une colonisation de l'appareil étatique par des intérêts particuliers. Les décisions deviennent biaisées du point de vue de l'intérêt général et finalement, elles ne sont*

conformes qu'à une mission tacite du décideur qui va se conformer aux consignes de commanditaires non identifiés".

Il évoque des décisions "*prises sur la base de critères masqués, non explicites*". "*Plus grave encore, la reddition des comptes ne se fait plus auprès du public mais davantage à des donneurs d'ordre*". Le fonctionnaire alerte sur une "*sortie des limites du jeu démocratique*". "*Cela m'évoque la notion de désinstitutionnalisation des institutions qui ne sont que des paravents pour des groupes, des oligarchies ou des kleptocraties qui arbitrent pour leur propre compte*", affirme-t-il.

Pour lire l'article et accéder à l'entretien :

<https://www.francesoir.fr/videos-l-entretien-essentiel/michel-cucchi-colonisation-appareil-etatique>

Quand les psychopathes enragés se perdent en superlatifs. A qui veulent-ils faire peur ?

Une tempête hivernale « historique » paralyse les États-Unis - LePoint.fr 23 décembre 2022

Vague de froid: les États-Unis se préparent à vivre une "bombe cyclonique" - BFMTV 23 décembre 2022

Les Etats-Unis plongés dans une tempête hivernale extrême - Paris Match 23 décembre 2022

Jusqu'à - 55 °C : une mégatempête de neige secoue les États-Unis - LePoint.fr 23 décembre 2022

Totalitarisme. Quand le tyran se lâche.

J-C - J'insiste lourdement pour les aveugles et les sourds. Et pendant ce temps personne ne veut caractériser Macron de tyran, personne ne veut rompre avec lui et les institutions au sein du mouvement ouvrier.

Crise au Liban : pour Emmanuel Macron, « il faut changer le leadership de ce pays » - Journal du Dimanche 23 décembre 2022

Dans une interview à trois médias dont le quotidien libanais An-Nahar parue ce vendredi, le président de la République Emmanuel Macron a évoqué la crise que traverse ce pays du Moyen-Orient. Pour lui, une seule solution : « *dégager* » les responsables politiques qui bloquent les réformes. Journal du Dimanche 23 décembre 2022

En famille chez les sionistes néonazis.

Israël: les charges criminelles contre le milliardaire Beny Steinmetz abandonnées - RFI 23 décembre 2022

Toutes les charges criminelles en Israël contre le milliardaire franco-israélien ont été abandonnées, indique le parquet israélien. RFI 23 décembre 2022

Economie de guerre.

**États-Unis : le Congrès adopte une loi de finance avec 45 milliards de dollars pour l'Ukraine -
Le HuffPost 23 décembre 2022**